



Bogotá, D.C, 20 de febrero de 2018

Doctor

JESÚS ALEJANDRO GARZÓN RINCÓN

Presidente Comisión de Personal

Ciudad

Apreciado Doctor:

En calidad de representantes de los empleados de carrera administrativa ante la Comisión de Personal de la Personería de Bogotá, D. C, queremos agradecer la colaboración brindada por los directivos y contratistas de la entidad que dedicaron parte de su tiempo libre para capacitar a los funcionarios que se inscribieron en las charlas sobre algunos temas que hacían parte del examen de la convocatoria 431 de 2017.

De manera especial queremos hacer un reconocimiento a los doctores JESÚS ALEJANDRO GARZÓN RINCÓN, MANUEL DAGOBERTO CARO ROJAS, MARTHA VIANEY DÍAZ MOLINA y MARÍA EUGENIA TOVAR ROJAS, así como a la Dirección de Talento Humano, a la Subdirección de Desarrollo del talento Humano y a la Oficina Asesora de Prensa, quienes sin su intervención no hubiera sido posible la realización de esta capacitación.

Esta clase de contribución muestra el interés que se tienen por aportar conocimientos e incentivar a los funcionarios de la Personería de Bogotá.

Atentamente,

Mónica Mejía

MONICA TERESA MEJIA ARENAS

Profesional Especializado 222-05(e)

Representantes de los trabajadores ante la Comisión de Personal

Pilar Patricia Cerquera

PILAR PATRICIA CERQUERA

Profesional Universitario 219-01 (e)

Al servicio de la ciudad